

Echos des Anciens et des Anciennes.... Ancienne de FARATSIHO ...

"...Je suis une ancienne fille de l'orphelinat, j'y ai vécu pendant 5 ans jusqu'en 1997. Je souhaite une longue vie à soeur Françoise Marie car elle a été une mère pour moi. Je me suis mariée et j'ai 3 enfants. Merci à toutes les soeurs : Soeur Françoise Marie, Soeur Janine, Soeur Françoise Romaine, Soeur Bénédicte... vous me manquez beaucoup.



A tous les enfants de l'orphelinat, je vous conseille de bien saisir votre chance car il y a beaucoup d'enfants dans notre île qui voulaient entrer dans cet établissement mais ils n'ont pas eu cette chance. Etudiez bien, faites le nécessaire pour aider les sœurs et pour bien travailler car tout cela c'est l'apprentissage de la vie.



Au revoir à tous. Mbolatiana"

(31 mars 2016)

